

## LEMBAR PERSEMBAHAN

### Yang Utama

Puji Syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan kasih sayang-Mu, dan juga memberikan ilmu yang bermanfaat serta kemudahan yang Engkau berikan sehingga skripsi ini bisa terselesaikan

Kupersembahkan karya sederhana ini untuk orang-orang yang kusayangi dan kucintai.



Terimakasih kuucapkan kepada keluarga kecil ini yang senantiasa mendukung dan selalu memberikan doanya sehingga skripsi ini bisa terselesaikan.

Terkhusus kepada ibu ku tercinta ibunda Pasinah yang sudah berjuang membesarkan dan menyekolahkanku sampai ke perguruan tinggi. Kepada ayahanda yang sudah terlebih dahulu pergi ke sisi Allah SWT ku tak pernah henti melantunkan doa untukmu agar kau tenang disana.

Kepada Kakak-kakak dan adikku tercinta terimakasih banyak telah mendukungku untuk bisa kuliah dan bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik, kulantukan banyak maaf apabila sepanjang hidupku banyak merepotkan kalian semua.

## My Family



Untuk Keluarga kecilku terimakasih selalu ada untukku mendukungu, Istiku Defi Fitriana yang selalu menemani dikala siang dan malam, dikala semua orang terlelap tertidur kamu selalu ada disampingku. Untuk anakku tercinta Altan Gibran Al-Hasan semoga kelak kamu dapat menjadi anak yang luar biasa bisa melebihi apa yang ayah dapat lakukan saat ini I Love You Forever.....

## Teman-Teman UNJ Petanque Club



Terimakasih banyak ku ucapkan kepada kalian yang telah mendukungu untuk tetap kuliah dan menyelesaikan skripsi ini, tanpa dukungan kalian mungkin skripsi ini tidak akan terselesaikan. Untuk Bapak pelatih Tri Sutrisna dan bapak Pembina Dr. Ramdan Pelana, M.Or saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya karena telah membantu saya menyelesaikan studi saya di FIK UNJ.

### **Siswa-Siswi SMKN 17 JAKARTA**

Terimakasih untuk adik-adik SMKN 17 JAKARTA yang telah membantu untuk penelitian saya ini. Semoga kelak kalian bisa menjadi atlet-atlet yang terbaik...

### **Dosen Pembimbing Skripsiku....**

Ibu Eka Fitri Novita Sari, M.Pd dan Bapak Dr.Ramdan Pelana, M.Or  
Selaku dosen pembimbing skripsi saya saya ucapkan terimakasih banyak, tanpa kalian mungkin skripsi ini tidak akan selesai. Wabil khusus untuk ibu Eka yang sedang dalam masa kehamilan terimakasih banyak walaupun sedang hamil namun tetap semangat membimbingku untuk menyelesaikan skripsi ini, dan saya doakan semoga dimudahkan dalam proses persalinannya.

### **Seluruh Dosen Pengajar di Fakultas Ilmu Keolahragaan**

Untuk para bapak dan ibu dosen di Fakultas Ilmu Keolahragaan saya ucapkan terimakasih yang tak terhingga karena telah sabar mendidik saya. Insya Allah ilmu yang telah kalian berikan akan berguna bagi saya pribadi dan bagi lingkungan di sekitar saya..

### **Staf Akademik**

Terimakasih banyak untuk para pegawai staf akademik yang telah membantu dan membimbing saya untuk melewati proses perkuliahan sampai saya bisa lulus dari Universitas Negeri Jakarta.